

## 越前小学校から採れたてのジャガイモをいただきました！

7月14日、越前小学校の贈呈式にご利用者2名と学校へ伺い、1年生の児童4名から段ボールいっぱいのジャガイモをいただきました。

小学生が心を込めて育てたジャガイモは、カレーライスやじゃがバターにさせていただきました。ホクホクと甘くてとっても美味しかったです😊

ありがとうございました。



## まるごととコンサート♪

6月29日にボランティア団体『まるごと』さん主催のコンサートイベントに参加してきました！

合唱や演奏・ダンスなど多彩なパフォーマンスを披露して頂き、楽しく元気をもらえる一日になりました♪



## たくちゃん体操！

今回、初めて七浦の里で体操ボランティアをして頂いた長谷川拓さんです。明るくユーモアを交えた体操は、脳トレも兼ねており、頭と体がほぐれて活力を頂くことが出来ました！



## 七夕に願いを

皆さんに願い事を短冊へ書いて頂き、笹に飾り付けをしました！  
「元気」「笑顔」「健康」の言葉が多くみられました😊 皆さんが健康で笑顔で過ごせますように！職員一同より



## 来月の予定

- ・納涼祭
- ・紹介特集